



Dice tener experiencia y busca reconciliación

Por **El Heraldo de Aguascalientes** - 29 julio, 2023

Me gusta 0

f Facebook

WhatsApp

Twitter

Telegram



Durante su visita a Aguascalientes, Santiago Creel Miranda reafirmó su intención de convertirse en el coordinador del Frente Amplio por México (FAM).

En una entrevista con El Heraldo de Aguascalientes, Santiago Creel Miranda esbozó sus planes para el FAM y su visión de un México «democrático y próspero». Explicó que decidió aspirar a la coordinación dada la necesidad de un cambio en la dirección política del país, con el fin de adoptar un rumbo distinto al que sigue actualmente el gobierno en el poder.

De acuerdo con Creel, el FAM, que es una alianza de diversos partidos políticos, representa la solución a los problemas de México y el camino hacia un futuro de bienestar. Ante la pregunta de cómo planea reconciliar a un país que parece estar en una encrucijada política, enfatizó la importancia de «no sembrar la semilla del odio» y de evitar la confrontación con las fuerzas opositoras y las críticas. Según su perspectiva, el diálogo abierto es la vía para «la reconciliación y la reconstrucción de las instituciones».



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

AGUASCALIENTES
El Heraldo

29/07/2023

LEGISLATIVO

Creel expresó asimismo su preocupación por lo que considera una actitud irresponsable por parte del actual gobierno y del partido MORENA, a quienes acusó de intentar desestabilizar el trabajo del Frente. Criticó que el presidente esté actuando más como coordinador de campaña que como una figura de autoridad. Además, reprochó la intervención prematura del presidente en el proceso electoral, lo cual, según dijo, «está empañando el ambiente político».

A pesar de estos desafíos, Creel mantiene una visión positiva de la acogida del Frente en Aguascalientes, estado gobernado por el Partido Acción Nacional. Describió a los ciudadanos de Aguascalientes como personas bien informadas y activas en la política, lo cual, en su opinión, será de gran beneficio para la consolidación del FAM.

<https://www.heraldo.mx/dice-tener-experiencia-y-busca-reconciliacion/>